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生活篇								首先谈一下宿舍，我申请的宿舍是两人间，内部构造大致如下图所示		

							室友是经济学的，是由之前的college社区学校转到UCLA完成之后的两年学习，室友是柬埔寨人，所以我平时和他交流都用英
语。其实个人感觉三人间还是普遍拥挤了一些，而且这次有两个复旦的正好选择匹配到了同一间寝室，也是很有缘了hh。首先要注意
UCLA的邮箱里的相关内容，会定期有重要通知发到ucla邮箱，其次交钱网上都用类似visa卡，这个可以事先在国内办一张，到时候去
国外也可以随身携带，毕竟带很多现金还是比较危险，万一遗失也是问题。								之后就是食堂，UCLA堪称全美最好的食堂之一，诚
哉斯言！	这里的食物各有各的特色，每个食堂都有每个食堂的口味，主要的食堂如下图

UCLA食堂一览图						自从orientation之后我几乎都会用心记录下每一天的收获，比如拍吃过的饭，每一天都掰成几天过，每一张照



片都封存了一段回忆，现在想想，真的很难忘，也很庆幸自己用照片记录下了这一段生活，以下分享一些食堂里的不同风味的大餐。
（我买的套餐是一周14个swipes，基本每天两顿饭）		

之后如果学弟学妹们有幸去UCLA分校的话可以切身体验一下食堂。	下面谈一谈学校的图书馆，我一般去的都是Powell	Library，	而
更大的一个Young	Library我只是偶尔有时间回去看看，听说Young	Library里面还有很多研究各个国家文化历史的专门书籍和区
域，如果是历史系或者文科系的同学可以多多进去借阅书籍，那里的环境都非常不错，Powell偏古典类型，而Young我个人觉得偏现
代一点就建筑形态而言，下面我挑选了几张图来具体谈谈。

		Powell	library（外侧）



Powell	library（内侧）												其实这里的感觉和复旦相比是较为轻松的，在复旦，如果开学注册完之后图书馆还是人非常多的，而
UCLA开学时期图书馆人是相对较少的，尤其是Young	Library。而一近期末则发现图书馆真的是哪都一样：人满为患。记得曾经蔡元
培先生也有一句深刻的话如今依旧回荡耳边“平时则放荡冶游，考试则熟读讲义”。这是不可取的，其实学习还是一个循序渐进的过程，
抓紧平时的时间才是关键！								下面希望大家及时关注“CSSA	UCLA”的官方微信，是洛杉矶分校华人的组织，会定期举办节目，推
送很有用的信息。下图是我在CSSA	17	Fall举行的大型活动的一些照片，还认识了一些小伙伴，都一起过的很开心！

	CSSA活动												当然在刚刚开学没多久，同行的小伙伴们就组织了一次环球影城的集体游。



	Universal	Studio								从早上的早起，到晚上的晚归，一天玩下来的确非常累，但是过程真的非常精彩，一个一个项目，一次一次探
险，一张一张照片，现在想起都历历在目！从某种程度上说，交流真的是非常有益的，不仅可以体验国外的语言环境提升英语能力，还
能够去欣赏各处景点，看看各地的博物馆，真的很有收获！在这里还是很感谢复旦对于学生出国交流的大力支持，出去看看，真的会很
有感触，不仅仅是增长了见识，还让自己跳脱出了自身原本的局限和环境，去接触一个全新的氛围，我想这在成长道路中也是弥足珍贵
的。								谈到博物馆，我觉得位于洛杉矶的Getty	Musemum绝对值得一去，里面凭借学生证可以借iPhone讲解机，在每一个展览
品前，在iPhone里输入相应的数字，就可以选择语言听相应展品的讲解，当时听了几个很憧憬的介绍觉得真的很有帮助，从历史到现
在，讲解得十分详细，即使一些不是很熟悉的展品，经过一番介绍，也会有一个大致较明白的理解，而且很多画都非常有意思，很值得
前去一看。								还有就是我期末考完去了旧金山，伯克利那边，每天早上乘着Bart去旧金山附近，旧金山的街道真的是各有各的特
色，在圣诞夜那天物理系的几个小伙伴和我先是去旧金山城市之光书店，那里地方虽小，但是很有韵味，里面的构造也很别出心裁，给
人一种典雅又浓郁着书香的感觉，着实让人陶醉其中。

	旧金山海滩



	圣诞夜（Macy's）																																					渔人码头	

	Berkeley的傍晚	行前简略指南	1、								想订机票的话一定要趁早，一般在四月初UC分校的结果会下达，去年是4.12日上午林老师
在群里公布的，今年可能会有微小变动，下面有知乎的一个链接可以参考一下https://www.zhihu.com/question/19730044
2、								办理护照签证：https://www.eee.com/article-399.html	这是一个个人网站上的流程，整理的非常详细，跟着步骤走就
行，当初找了很多，现在总结一下这个是最有用的，当然知乎也有转载：https://www.zhihu.com/search?type=content&q=美国
签证办理	3、								Facebook和Twitter会不定期发出类似活动的帖子，可以时不时地查收一下
4、								https://be.my.ucla.edu/studylist.aspx		这是每个ucla学生的“教务系统”，当然里面有很多功能，诸如查询一天食堂的伙
食都有，主要里面重要的是CLASSES一栏和FINANCE	AND	JOBS一栏，前一栏主要针对选课和后期查询各个阶段的成绩，后一栏
主要负责交钱，就是注册费，注册费，退课费这类	5、								https://ccle.ucla.edu/my/		这是课程的总网站，可以查询每门课程的大
纲和相应的作业，还有一些联合站点可能会有推送活动讲座
6、								https://www.zhihu.com/question/20551963/answer/48696093		洛杉矶是个怎么样的城市，仅供参考，具体还需要各
位仔细体会哦



7、								http://www.bruinwalk.com/		简介：Bruinwalk:	Your	guide	to	the	best	professors,	courses	and	apartments
in	UCLA，简单来说就是有各个教授历年来的给分情况和学生的评价学弟学妹们在选课之前可以参考一下这个网站，但是还要切记，想
要好成绩还是要自己踏实地静下心来学习哦！！！	8、								关于医疗保险的话UCLA是规定每个学生都需要的，毕竟如果你一旦在那
生了病没有保险真的是可能被那里的医疗费震惊到，而且买学校的保险的话是可以免除在学校打那几针疫苗的钱的，而我当时就没买学
校保险，买了校外保险，虽然便宜了不少但还是付了打的两针的钱大约200刀。在上海这里先打的疫苗这类是去上海国际旅行卫生保健
中心，官网是这个：http://sithc.shciq.gov.cn/		一般要提前预约，去的话带上相应材料，跟着官网的提示走就行。	最后以UCLA四
张标志图结尾吧，希望学弟学妹们能体验这一程的喜悦和收获。

UCLA著名倒流泉

	UCLA																										Bruin	Bear				



上学下学常常走过的的路								一次交流的时间虽短，但是给我心里留下的印记却真的很深。从一开始懵懂无知到走时的恋恋不舍，三
个多月我觉得我不仅仅是去了一次交流，更是人生中的一次修行。从来时连LaTeX的编辑其实都是有些问题的，到最后那篇研究生课程
论文用LaTeX编辑出非常美观的论文。从一开始对于优化算法的粗略了解，到了后期对于算法的熟悉和融会贯通，我觉得对于自身真的
是一种可以说是质的飞跃。								当然这次交流也给我带来了很多思考，比如当今科研的情况和未来的可能趋势，现在不少网上、社会
上、业界走红的很多科研“牛人”，只不过是制造浮躁气氛的“营销大师”而已。英文过去有个词专门形容这类人，叫做“second	hand
car	salesman”，就是二手车经销商。	把别人开过多年的车拿来，想卖个好价钱，	把性能说得天花乱坠。								一如从古至今流传的士
大夫精神，这是一种怎样的精神呢，可以从朱老师的那篇文章看出一些端倪。“文学评论《风月堂诗话》中讲，“东坡文章至黄州以后,人
莫能及。”他从朝廷貶逐出来，放浪于山水之间，与渔樵共处，来到了一个全新的时空。从数学上讲，这就是一个Space。这个Space
有它独特的元素、结构、距离测度、和美学。在这里，他的思想可以自由驰骋！儒、道、释各种念头在他胸中交汇激荡，妙手偶得全新
文章，完全超越了之前文人墨客写的乡愁、思友、忠君的文字。所以，在他人生最不得志的时候，他却到了一个崭新的思想自由的境
地，达到了他自己和中国文学创作的一个顶峰，成为永恒。“[1]								我觉得做科研不能浮躁，也不能赶潮流，就像当今的deep
learning，其理论基础真的相对非常薄弱，所以如果做机器学习相关的科研，应该踏踏实实地学完基础的课程，这点真的对我也很有触
动！回到复旦也已经有近5个多月了，每一天的学习生活中我也一直秉承踏实求真的态度对待我上的每一节课，做的每一个PJ和在实验
室每一次实验和推导。相比前两年在复旦其实漫无目的，有时也经常会偷懒的学习，这几个月来我不仅仅感到自己身上作为“士“的一种
责任，还有就是在交流时期所感受到的时光来之不易，应该珍惜年轻时候多去探索多去学习。而且在UCLA和一些研究生的学长学姐交
流之下还发现基础课，例如数学分析，实分析，复分析，还有程序设计这些课真的为之后的路铺下了夯实的基础，有一些学长学姐就学
得很吃力，主要就是大学初并没有很好地吃透基础的知识，所以我加倍努力地对待自己上过的每门课，在课余一直把数学分析，线性代
数等等课不断温习，精益求精！								感谢复旦给的交流机会，也感谢老师的信任，此次交流，真的收益匪浅，希望这篇交流小结，能
够在一定程度上帮助到刚刚申请到UCLA的同学，也希望给之后的同学们一些关于加州，关于洛杉矶，关于旧金山的我的切身体
会。“一粥一饭，当思来之不易；半丝半缕，恒念物力维艰。”也希望学弟学妹们能秉承心中的初心，去践行自己的志向！谢谢！	
[1]	”文章千古事，得失寸心知“		朱松纯	UCLA教授


